

Lesenacht der Kombiklassen

Die Lesenacht der Kombiklassen an der Berta-Hummel-Schule bot ein abwechslungsreiches Programm.

Nachdem alle ihren Schlafplatz im leerräumten Klassenzimmer vorbereitet hatten, begann der Abend mit einem spannenden Fußballspiel der EM, bei dem die deutsche Nationalmannschaft gegen Ungarn antrat. Dafür wurde bereits am Vormittag ein Klassenzimmer zum EM-Studio umgestaltet und die Kinder bastelten eifrig Dekoration bzw. brachten welche von zuhause mit. Die Schülerinnen und Schüler waren natürlich in Fan-Kleidung zur Lesenacht erschienen und feuerten die Nationalmannschaft lautstark an.

Nach dem Sieg der deutschen Mannschaft gab es eine erfrischende Wasserschlacht auf dem Hartplatz, bei der sich alle nach Herzenslust austoben konnten.

Als es langsam düster wurde, startete die Nachtwanderung. Ausgerüstet mit Taschen- und Stirnlampen machten sich die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren beiden Lehrerinnen Gudrun Heuwieser und Julia Wohlmannstetter auf Wegen abseits von Straßenlaternen auf in den Wald. Auf der Lichtung angekommen genossen sie ein gemütliches Picknick mit mitgebrachten Muffins und Kuchen unter freiem Himmel.

Nach der Rückkehr zur Schule lasen die Kinder in ihren mitgebrachten Lieblingsbüchern oder spielten gemeinsam mit Klassenkameraden ihre Lieblingsspiele. Um Mitternacht war Bettruhe angesagt, doch wer wollte, durfte noch mit der Taschenlampe weiterlesen.

Nach einer zugegeben recht kurzen Nacht trafen sich alle zum Frühstück in der Mensa des Schlaumeiervereins, wo viele leckere und gesunde Sachen warteten, die die Damen vom Frühstücks-Team vorbereitet hatten. Vielen herzlichen Dank dafür!

Schließlich wurden die müden, aber glücklichen Kinder von ihren Eltern in Empfang genommen.

Diese Lesenacht wird allen Beteiligten sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben.